

Des experts de l'ONU reconnaissent qu'il y a des possibilités de freiner le réchauffement de l'atmosphère



Berlin, 14 avril (RHC-AFP-DPA)- Lors de la Conférence Intergouvernementale des Nations-Unies sur le Changement Climatique des experts ont affirmé à Berlin qu'il existe encore la possibilité de freiner le réchauffement de l'atmosphère malgré l'augmentation vertigineuse des émissions de gaz à effets de serre.

Un rapport de la commission spécialisée déclare que cela serait possible si l'on arrête rapidement et radicalement d'encourager l'extraction des énergies fossiles et si l'on investit dans les sources renouvelables et dans d'autres qui produisent peu d'émissions de gaz, telle que l'énergie nucléaire.

Lors de la présentation du document , le président de la Conférence Rajendra Pachauri, a lancé un appel urgent à réduire les émissions de façon considérable jusqu'en 2050.

Les scientifiques de cet organe de l'ONU, considèrent comme nécessaires des changements à grande échelle dans le secteur énergétique ainsi que la réduction des émissions dans la production et l'utilisation de l'énergie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/20385-des-experts-de-lonu-reconnaissent-que-y-a-des-possibilites-de-freiner-le-rechauffement-de-latmosphere>



Radio Habana Cuba